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平成２８年４月２８日 

 

諏訪東京理科大学公立化等検討協議会 

会長 柳平 千代一 様 

 

諏訪東京理科大学公立化等検討有識者会議  

委員長 草間 三郎  

 

 

   諏訪東京理科大学公立化等検討有識者会議での意見について(報告) 

 

 諏訪東京理科大学公立化等検討有識者会議におきまして、下記のような意

見が出されましたので報告いたします。 

 

記 

 

１ 公立化について 

  大学の存続については、異議はなく、大学の公立化についても、地域産業へ

の技術支援や人材育成等による更なる連携強化、地域経済の活性化、人口減少

抑制効果など、地元地域からの期待は大きい。 

委員の意見としては、公立化することについては、大方賛成であった。しか

し、財政的な見通し、学生確保、魅力ある大学づくりの必要性などについて懸

念される意見もあったことを申し添えます。 

 

 

２ 魅力ある大学にするための方策について 

委員から多く寄せられた「魅力ある大学にするための方策」に関する意見を

参考に、公立化等検討協議会で十分協議いただきたい。 

 

 

なお、意見の詳細については、第１回及び第２回の会議録及び添付しました

会議資料をご覧ください。 


